

SUMA EL APOYO DE APROXIMADAMENTE 300 LIDERAZGOS ESTATALES

En Tabasco se construye la unidad: Claudia Sheinbaum

Durante su visita al estado de Tabasco, Claudia Sheinbaum Pardo recordó que "en Tabasco no puede haber división, en Tabasco se construye la unidad, esa es la enseñanza del presidente Andrés Manuel López Obrador", donde aseguró que la continuidad de la transformación implica también que siga el apoyo al sureste mexicano, el cual por muchos años fue olvidado gracias a los gobiernos pasados.

En su discurso, la Coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación aseguró que la próxima administración debe tener claro que, por el bien de todos, primero los pobres, pues eso significa dar continuidad al Humanismo Mexicano que apoya a los que más necesitan, pero también se ha convertido un movimiento con el que están de acuerdo los empresarios del país.

"El pueblo de México sabe que solo hay un camino para nuestro país y es el camino de la continuidad de la Cuarta Transformación de la vida pública de México y eso quiere decir que el siguiente gobierno tiene que tener muy claro que por el bien de todos, primero los pobres; que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre; que el poder solo es virtud cuando se pone al servicio de los demás", destacó.

Señaló que el 2024 será la consolidación del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, cuando la transformación llegue a todos los niveles de gobierno, con el apoyo y la unidad de todos y todas las que se suman al proyecto de nación.

Finalmente, aseveró que Tabasco seguirá recibiendo el mismo apoyo para garantizar el desarrollo y continuidad a proyectos como el Tren Maya, nuevas carreteras, programas sociales y todas aquellas acciones que abonan para asegurar el desarrollo económico del sureste mexicano.



"Sé que aquí hay unidad, el pueblo de México va a caminar junto por la transformación de nuestro país", expresó la morenista.



# CONCLUYE BATRES GIRA POR LAS 16 ALCALDÍAS

Por CDMX Magacín

**E**l Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, concluyó en la Alcaldía Milpa Alta el recorrido por las 16 demarcaciones de la Ciudad de México, para entregar en total 72 mil 382 tarjetas del Programa "Bienestar para Niñas y Niños, Mi Beca para Empezar" a alumnos de nuevo ingreso a escuelas públicas de nivel básico que, junto con el Apoyo de Uniformes y Útiles Escolares, "La Escuela es Nuestra - Mejor Escuela", internet gratuito en los planteles y "Va Segur@", contribuye a disminuir la deserción escolar.

"Estos seis programas sociales van a beneficiar a sus niñas, a sus niños, a sus familias, a ustedes para los próximos 12 años: tres años de preescolar, seis años de primaria y tres años de secundaria. Pero déjenme decirles además, que terminando la secundaria hay otro programa, los programas que acabo de mencionar los realiza el Gobierno de la Ciudad de México y después hay una beca que se llama beca 'Benito Juárez' que la entrega el Gobierno de la República que encabeza el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, y beneficia a todos los estudiantes de bachillerato", expresó.

Durante la entrega de mil 981 tarjetas en Milpa Alta, Martí Batres resaltó que estos programas educativos son de carácter universal, porque cada niño merece las mismas oportunidades de acceder a una educación de calidad que le permita alcanzar sus metas; además de que es de interés para la sociedad

que los alumnos continúen sus estudios y responsabilidad del Estado garantizar los recursos necesarios para que sea posible.

"Esta beca es universal, ¿saben quién tiene derecho? Todos, sin excepción, en un salón de clases no puede haber un niño que tenga beca y un niño que no tiene beca, porque eso generaría discriminación, desigualdad, por eso la beca es para todas y para todos".

El mandatario capitalino informó que en las tarjetas otorgadas se realizó el depósito correspondiente a la beca de los meses de septiembre y octubre, así como el Apoyo de Uniformes y Útiles Escolares.

## PRESENTA PORTAL

En otro tema, Batres presentó el portal "Camina tu Zócalo", una iniciativa para fomentar la participación de la población en la peatonalización de la Plaza de la Constitución y la avenida que la circunda, a través de un proceso colectivo de aportación de ideas y opiniones.

El objetivo, dijo, es enriquecer el debate sobre uno de los espacios públicos más emblemáticos del país, como parte de las 25 acciones planteadas para los próximos 100 días de su administración.

"Ese es el compromiso inicial, abrir la discusión, abrir el debate sobre la peatonalización, queremos conocer los puntos de vista que hay, qué opina la gente, qué opina la ciudadanía. (...) Vamos a abrir una página que se llama 'Camina tu Zócalo', para recoger propuestas y opiniones sobre la peatonalización del Zócalo", puntualizó.





Foto: GCDMX



# Para su identificación, conservarán en el panteón de Dolores a desconocidos y cuerpos no reclamados

**LAURA GÓMEZ FLORES**

La Ciudad de México contará con un cementerio ministerial en el panteón de Dolores, donde se conservarán en gavetas individuales los cuerpos de las personas desconocidas o no reclamadas, informó Samuel Otero González, jefe de la Unidad Departamental de Panteones en Miguel Hidalgo.

Dicho proyecto, que empezará el próximo año, sustituirá a las fosas comunes y se construirá en la parte trasera de éstas, ubicada a unos metros de la presa de Dolores, a fin de colaborar con la Comisión Nacional de Búsqueda en la identificación de personas desaparecidas.

Se trata, dijo, de dar mayor dignidad y atención a los cuerpos que tenemos en custodia tras su entrega por el Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) y, en su momento, facilitar la recuperación de los mismos cuando se lleguen a identificar.

En entrevista, explicó que el Centro de Resguardo Temporal de Cadáveres, como se le identifica en el Reglamento de Cementerios, contará con gavetas para más de 7 mil cuerpos e igual número de osarios.

Los cuerpos permanecerán en las gavetas siete años, como marca la Ley de Salud, y al concluir ese periodo se exhumarán y pasarán a los osarios por otros siete años, a fin de que sus familiares cuenten con 14 años para identificarlos.

## Huella para la historia

Después de ese lapso, los restos serán incinerados y las cenizas colocadas en un lugar especial, pues las fosas comunes se cerrarán paulatinamente y se construirá un Monumento a los Desconocidos y quede una huella para la historia, señaló.

Consideró que “este proyecto tendrá un gran impacto porque dará mayor dignidad a los cuerpos de las personas que, por desgracia, llegan aquí para su último descanso sin saber quiénes son o sin tener familias que los reclamen”.

En la actualidad, el Incifo envía cada 15 o 20 días cuerpos con su expediente, necropsiados y embalados, con una placa adheridas a su oreja y pie, para ser colocados en las fosas comunes identificadas con una línea y nivel.

El instituto cuenta, además, con una relación de la carpeta de investigación que se inició en cada caso y expediente, donde están fotografías, datos y algunas pertenencias.

Hoy se han logrado algunos casos de éxito, aunque son pocos, pero confiamos que este proyecto permita que sean más, expresó Otero González.

